



## 北村西望作品を寄贈

8月16日、本市出身の北村西望氏の作品を市へ寄贈するため、小谷慎二さんらが市役所を訪れました。作品の所有者である小谷さんの親族の意向により、今回、書2点を寄贈いただきました。

寄贈された作品は、準備が整い次第、西望記念館(南有馬町)に展示される予定です。

寄贈、ありがとうございました。



## 教職員研修 講師に高田 明 氏

8月21日、ありえコレジヨホールで、㈱ジャパネットたかたの創業者である高田明氏を講師に迎え、教育講演会が開催されました。

「夢持ち続け日々精進」という演題で、伝えることの大切さについて熱い思いが語られました。第一線で活躍されている自身の経験に基づいた話に、参加した教職員(約370人)は熱心に耳を傾けており、実践意欲の高まる講演会となりました。

「まちの話題」では、市内の行事や出来事を紹介しています。紙面の都合上、広報南島原に掲載できなかった話題や写真は南島原市ホームページの「まちの話題WEB版」に掲載しています。ぜひご覧ください。

南島原市

検索



## 島原・天草・長島の三県架橋を願ってカヌー大会

8月18日、三県架橋建設促進事業として、第33回カヌー長島海峡(牛深港～蔵之元港)横断大会が開催されました。

この大会は、島原・天草・長島間の三県架橋構想の実現に向けた機運の向上を目的に毎年開催されており、長崎・熊本・鹿児島島の3県から53人の小中学生が参加しました。南島原市からは13人が参加しました。

選手は約8kmのコースを、カヌーを漕いで横断しました。海峡を渡りきった選手たちは達成感にあふれていました。



## 初開催！寺子屋夏祭りで大盛り上がり

8月25日、原城図書館で寺子屋夏祭りが開催されました。

そうめん流しや、ダンス教室やVR(バーチャルリアリティー)体験、バザーなどが開催され、多くの子どもたちが参加し、夏休みの思い出をつくりました。

当日は、しまばらんやくまモン、がんばくん・らんばちゃんなどのゆるキャラも駆けつけ、会場を盛り上げました。



## ベイガ船長に安全・安心アドバイザーを委嘱

市民の安全・安心を守るため、市のPR大使であるマスコットキャラクター「ベイガ船長」が、安全・安心アドバイザーに委嘱されました。

委嘱式は8月20日、市役所で行われ、南島原警察署の柴原署長からベイガ船長へ委嘱状が手渡されました。式には原城こども園の園児たちや老人クラブ連合会などからも参加し、ベイガ船長の委嘱を見届けました。その後、警察署職員による寸劇なども開催され、交通安全や防犯などの啓発を行いました。



## Focus in 南島原 まちの話題



## 溶岩ドーム崩落想定 避難訓練を実施

9月2日、雲仙岳の溶岩ドーム崩落を想定した避難訓練を深江地区一円で実施しました。

午前8時に震度5弱の地震が発生したと想定し、深江町の大野木場地区と瀬野地区の約160人の住民が避難を開始。それぞれの避難所で受付確認を済ませたあと、泉川病院によるAMAT訓練や防災ヘリの展示見学のほか、応急救護訓練や雲仙復興事務所による溶岩ドームの現状や崩落した場合の行動について説明を受け、防災意識を高めました。

地域住民をはじめ、南島原消防署や市消防団、南島原警察署など総勢約400人の参加となる大規模な訓練となりました。



## 旧白木野小学校が アートビレッジとして生まれ変わる

平成26年度末に廃校となった南有馬町の旧白木野小学校が、文化芸術を核とした地域交流拠点施設「南島原市アートビレッジ・シラキノ」として、生まれ変わりました。

9月3日、開所式を開催したところ、約60人の地域住民や報道陣が訪れ、生まれ変わった校舎を見学しました。

また、オープニング展として、同施設のエデュケーターである銅版画家・池田俊彦先生による銅版画作品展や、市の写真展なども開催されました。

同施設は、1階にギャラリー、2階に宿泊フロア、3階に工房やアトリエ・図工室などが設けられ、滞在しながらの創作活動や各種講座・教室などの場として利用することができます。みなさんも、南島原市アートビレッジ・シラキノを訪れて文化芸術に触れてみませんか。

※銅版画作品展、市写真展は好評につき10月末まで開催。(入場無料)



## リスボン発「影絵公演」in南島原

8月27日、アニメーション影絵日本公演がピロティー文化センター日野江で開催されました。

日本で8カ所、九州では本市のみの公演で、公演者はポルトガルのリスボン在住の田中紅子さん。田中さんはこれまで、本市が発行した天正遣欧少年使節書籍の日本語翻訳や、冬のイベントでのポルトガルとのライブ中継などに協力してこられました。

会場には市内の児童たちをはじめ130人が来場し、大航海時代に日本とポルトガルをつないだ歴史をテーマとしたプロの影絵を楽しみました。

公演の最後には物語の体験の時間も設けられ、田中さんの指導で影絵体験にも挑戦しました。